

# *L'Université de Panama octroie le titre de Docteur Honoris Causa à un Cardinal cubain*

---



Panama, 8 novembre (RHC-PL)- L'Université Santa Maria la Antigua de Panama a octroyé le titre de Docteur Honoris Causa en Humanités et Sciences Religieuses au cardinal de La Havane, MGR Jaime Ortega, à l'occasion du 50<sup>e</sup> anniversaire de l'Université.

Le président du Panama, Juan Carlos Varela, l'évêque monseigneur José Domingo Ulloa, le recteur Carlos Voloj et le nonce apostolique Andrés Carrascos ont participé à la cérémonie.

Le cardinal cubain a visité la Conférence Épiscopale Panaméenne et était présent à la Cène du Pain et du Vin pour offrir son témoignage sacerdotal. Le président Varela y a aussi assisté.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/38732-luniversite-de-panama-octroie-le-titre-de-docteur-honoris-causa-a-un-cardinal-cubain>



**Radio Habana Cuba**